



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.

"Año del buen servicio al ciudadano"



NOTA DE PRENSA N°19- 2016 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

GOBIERNO REGIONAL TRABAJA POR UN MANEJO INTEGRADO DE GANADO EN CHOTA

Un equipo de profesionales integrado por un técnico agropecuario especialista en inseminación artificial y un médico veterinario que realizará actividades de campo netamente en ganado ovino. En convenio con "Agrovvetmarket" se realizará capacitaciones a todos los productores ganaderos en cada caserío y centro poblado, posteriormente se efectuará campañas de dosificación.

Los trabajos de dosificación se han realizado en diferentes caseríos de esta provincia. En Puquio Puyumalca se han dosificado 138 cabezas de ganado, en el caserío Alisopampa 210, en Catmalca 482 cabezas de ganado dosificadas.

La Agencia Agraria Chota viene efectuando despistes de enfermedades reproductivas. Es importante mencionar el servicio que la agencia agraria está desarrollando en temas de inseminación artificial y que hasta la fecha cuenta con más de 58 cabezas de ganado vacunos ya inseminados es allí donde se está enfocando el buen trabajo que viene ejecutando el Gobierno Regional de Cajamarca por medio de la Dirección Regional de Agricultura Cajamarca de la mano con la Agencia Agraria - Chota.

Anuncio también que en el próximo mes se estará brindando estos servicios en el distrito de Tacabamba, Chalamarca, Conchan y Chigrit, es así que se quiere seguir dando el apoyo a nuestro campesinado con asesorías para mejorar nuestra producción agrícola de nuestra provincia de Chota acoto Heredia.

Así mismo nos informó que se vienen instando parcelas demostrativas con los agricultores de la provincia en la cual se cuenta con semillas de alfalfa, berra, gras, trébol y avena forrajera, que serán plantas en los terrenos de nuestros productores. De los cuales se cuenta con 130 kilos de semillas de rai gras, 30 kilos de alfalfa, 30 kilos de trébol y 80 kilos de avena forrajera. De esta manera en los próximos días se espera la llegada a los almacenes de la Agencia Agraria – Chota, por el estado de emergencia, más semillas para poder seguir trabajando con los productores de esta provincia. A parte de este importante apoyo también nos hizo saber que se ha hecho entrega a las Asociaciones de Productores Cafetaleros del distrito de Chimban en el caserío de Pomgoya la entrega de 35 quintales compomaster café, así como en Lascan, Conchan caseríos que han sido afectados por los incendios forestales no podía faltar el apoyo, es por ello que se les ha hecho entrega de herramientas de trabajo para mejorar que de esta manera puedan mejorar sus cultivos y plantaciones.

Finalmente hizo llegar el saludo cordial para todas las mujeres del campo y la ciudad, de la región Cajamarca y del Perú, puesto que este 8 de marzo se celebra el día internacional de la mujer y que es la ella, la mujer campesina la que cumple un rol muy importante en el desarrollo de las actividades agrícolas a lo largo de nuestro territorio nacional y es por eso que el Gobierno Regional de Cajamarca sigue apostando por nuestra agricultura para poder ejecutar el nuevo modelo de desarrollo que dará como resultados acortar las brechas sociales que existen a nivel de toda la región.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 07 de marzo del 2016